
問④ 充実した研修とならなかったのは？

NO 回　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　答 地区

124 もっと身近な問題を深く議論したい。 中田

30 時間不足。 青江

問⑤

NO 回　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　答 地区

2 各地区における現状を個別に説明。（事例をあげて） 警固屋

159 長目他地区の活動を聞きたい。 長目

次回以降の研修会などで意見交換を行うなら、どのような形が良いですか？

問⑥

NO 回　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　答 地区

96
千怒の旭町は、世帯数が多いので他の地区と比べると、把握がしにくい点があります。高齢者
の人数は、他の地区より少ないと思うのですが、将来的に多くなっていくと思います。委員を増
やして欲しいが、なかなか引き受ける人がいない。

千怒

109 班単位で見守り活動を目指したい。 宮本

116 全国の成功例を言ってもらう、また、トラブル内容を聞く。 彦ノ内

121
人間関係のむつかしさ、かかわり方のどこまでのお世話をするのか。入り込まない場合
は、事故などに関してしまうので、手かげんなどの方法がほしい。

彦ノ内

124 参加者の役職名（区長、民生委員、推進員等）、氏名等の名札を準備をしてもらいたい。 中田

128
まとめの発表は、必要ないと思います。グループの中での話し合いで得るものは多いので、一
人一人が話す時間が多い方がためになると思います。
介護保険やヘルパーの現状など知りたいです。

中田

130 困ったことをどう解決したか、良かったこと、失敗したことを発表し、参考にする。 西ノ内

131 地区の事例／法律／実務に関する学習会。 西ノ内

132 研修会等を１２ヶ月に分けてほしい。 西ノ内

134
研修会の内容ではないですが、開催時期で２月～３月が多いようですので、年間を通じて
振り分けていただきたい。

西ノ内

1 はじめてで、なにもわかりません。 警固屋

12 事例発表。 警固屋

18 見守り活動での市の役割がよくわからない。 入船

26
ブロック別合同研修会を年に一度でなく、2回した方が（7月と2月）他地区の意見を参考にでき
て、地域で活動しやすくなると思います。
推進員の仕事は、ぜひ、いろんな方に経験していただきたい。

川上

27
地区社協の幹部で情報交換すると、研修会も必要。（各地区社協の要望等）
区民に区役員、地区社協役員の名簿を各戸に配布し、周知することが大事。

川上

30
地区社協のブロック研修会のみで、行ってほしい。
長寿支援課、健康推進課の話等、別の機会にしてほしい。

青江

48
グループワークによる意見交換は、各地区社協の取り組みが聞けて、次回もこうしたブ
ロック別合同研修会を開催してほしい。

青江

144
見守りは、お年寄りだけではないと思います。子どもの見守りについても話し合いが持て
たらと思いました。

徳浦

145 地区にて困ったことや社協にて問い合わせの多い事例の解決策等おしえてほしい。 徳浦

146
人との関わり方や、どうすればコミュニケーションが取れるか、どこまで聞いていいかわかりませ
ん。体が悪いみたいなのに、今のところ悪いところはないとか言われる。心を開いてくれない。ま
だ、3か月くらいなのでしかたがないですね。

徳浦

147 過去にどんなトラブル等があったか、事例をあげてほしい。 徳浦

150 毎日、見守りはむつかしい。毎日実施している地区はありますか？ 堅浦

158 他の地区の活動を教わりたいです。（下浦地区以外） 堅浦

161
民生委員になってまだ日が浅いため、研修会で他地区の方の意見等を聞くことで、自身の見守
り活動のあり方等も勉強させていただきました。ありがとうございました。

長目

52 網代区長が出席してくれて、ありがとう。 網代

54 1年に1回くらいこの研修会をお願いします。 福良

81 他の地区の行っている様子がわかって非常に良かった。 四浦4

次回以降の研修会などで、希望する内容がありますか？また、意見交換で話し合いたい内容
や、他の地区に聞きたい内容があれば教えてください。



問⑥

NO 回　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　答 地区

96
千怒の旭町は、世帯数が多いので他の地区と比べると、把握がしにくい点があります。高齢者
の人数は、他の地区より少ないと思うのですが、将来的に多くなっていくと思います。委員を増
やして欲しいが、なかなか引き受ける人がいない。

千怒

109 班単位で見守り活動を目指したい。 宮本

116 全国の成功例を言ってもらう、また、トラブル内容を聞く。 彦ノ内

121
人間関係のむつかしさ、かかわり方のどこまでのお世話をするのか。入り込まない場合
は、事故などに関してしまうので、手かげんなどの方法がほしい。

彦ノ内

124 参加者の役職名（区長、民生委員、推進員等）、氏名等の名札を準備をしてもらいたい。 中田

128
まとめの発表は、必要ないと思います。グループの中での話し合いで得るものは多いので、一
人一人が話す時間が多い方がためになると思います。
介護保険やヘルパーの現状など知りたいです。

中田

130 困ったことをどう解決したか、良かったこと、失敗したことを発表し、参考にする。 西ノ内

131 地区の事例／法律／実務に関する学習会。 西ノ内

132 研修会等を１２ヶ月に分けてほしい。 西ノ内

134
研修会の内容ではないですが、開催時期で２月～３月が多いようですので、年間を通じて
振り分けていただきたい。

西ノ内

1 はじめてで、なにもわかりません。 警固屋

12 事例発表。 警固屋

18 見守り活動での市の役割がよくわからない。 入船

26
ブロック別合同研修会を年に一度でなく、2回した方が（7月と2月）他地区の意見を参考にでき
て、地域で活動しやすくなると思います。
推進員の仕事は、ぜひ、いろんな方に経験していただきたい。

川上

27
地区社協の幹部で情報交換すると、研修会も必要。（各地区社協の要望等）
区民に区役員、地区社協役員の名簿を各戸に配布し、周知することが大事。

川上

30
地区社協のブロック研修会のみで、行ってほしい。
長寿支援課、健康推進課の話等、別の機会にしてほしい。

青江

48
グループワークによる意見交換は、各地区社協の取り組みが聞けて、次回もこうしたブ
ロック別合同研修会を開催してほしい。

青江

144
見守りは、お年寄りだけではないと思います。子どもの見守りについても話し合いが持て
たらと思いました。

徳浦

145 地区にて困ったことや社協にて問い合わせの多い事例の解決策等おしえてほしい。 徳浦

146
人との関わり方や、どうすればコミュニケーションが取れるか、どこまで聞いていいかわかりませ
ん。体が悪いみたいなのに、今のところ悪いところはないとか言われる。心を開いてくれない。ま
だ、3か月くらいなのでしかたがないですね。

徳浦

147 過去にどんなトラブル等があったか、事例をあげてほしい。 徳浦

150 毎日、見守りはむつかしい。毎日実施している地区はありますか？ 堅浦

158 他の地区の活動を教わりたいです。（下浦地区以外） 堅浦

161
民生委員になってまだ日が浅いため、研修会で他地区の方の意見等を聞くことで、自身の見守
り活動のあり方等も勉強させていただきました。ありがとうございました。

長目

52 網代区長が出席してくれて、ありがとう。 網代

54 1年に1回くらいこの研修会をお願いします。 福良

81 他の地区の行っている様子がわかって非常に良かった。 四浦4

次回以降の研修会などで、希望する内容がありますか？また、意見交換で話し合いたい内容
や、他の地区に聞きたい内容があれば教えてください。


